



DEMOSTRACION ESTUDIANTIL. Seúl, junio 12. Decenas de estudiantes, frente a policías antimotines, realizan una protesta contra el Gobierno hoy, en las afueras de la Universidad Yonsel. (Cable-foto de AP).

Reagan Retira Propuesta Venta de Misiles a Arabia

WASHINGTON, junio 12 (UPI).— El Gobierno del Presidente Ronald Reagan, que enfrentaba una segura derrota en el Congreso, retiró hoy la propuesta para vender 1.600 modernos misiles antitanques a Arabia Saudita.

El Gobierno notificó al Congreso que no insis-

tirá en la venta por 360 millones de dólares de misiles Maverick aire-tierra, en una breve carta a la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, justo antes de que el panel aprobara una resolución para prohibir la venta.

—Favor pase a la página 15.

Resumen mundial

Felipe González Viaja Hoy a Brasil en Visita de 1 Semana



MADRID, junio 12 (AP).— El Presidente del Gobierno español, Felipe González, viaja este sábado a Brasil en visita de una semana para reforzar las relaciones bilaterales y reequilibrar la balanza de pagos entre los dos países, desfavorable para España en 500 millones de dólares.

En su viaje, el Presidente español irá acompañado del canciller Francisco Fernández Ordóñez, y de los ministros de Economía, Carlos Solchaga, y Cultura, Javier Solana.

Al mismo tiempo, se trasladará a Brasil un grupo de empresarios españoles de los sectores como el ferroviario, regadíos, maquinaria, herramienta, industria automotriz, telecomunicaciones y tabacalera, que tienen en marcha proyectos de exportación a aquel país.

Raúl Alfonsín Felicita a Thatcher por su Victoria

BERNA, Suiza, junio 12 (UPI).— El Presidente

—Favor pase a la página 33.

OTAN Aprueba Propuesta Eliminar Misiles Nucleares

REIKIAVIK, Islandia, junio 12 (UPI).— Los ministros de Relaciones Exteriores de la Organización del Tratado del Atlántico Norte aprobaron hoy una propuesta para eliminar los misiles nucleares de alcance intermedio instalados en Europa, lo cual allana el camino para un acuerdo entre las superpotencias.

Sin embargo, los ministros no hicieron ninguna decisión respecto a una reducción de los 72 misiles Pershing IA instalados en Alemania Occidental, informó un alto funcionario norteamericano.

El informante dijo que la propuesta para eliminar todos los misiles nu-

cleares de alcance intermedio fue aceptada por unanimidad.

La decisión fue adoptada al culminar una conferencia de dos días de los cancilleres de la OTAN y se estima que la misma allanará el camino para un acuerdo entre Estados Unidos y la Unión Soviética, que realizan negociaciones en Ginebra. Las superpotencias han estado negociando desde hace meses la eliminación de los misiles de alcance intermedio.

En una entrevista en el diario Die Welt, el Presidente Ronald Reagan fue consultado sobre si estaba de

—Favor pase a la página 23.

'Dama de Hierro' Elogia su Tercer Victoria Electoral

LONDRES, junio 12 (AP).— La Primera Ministra Margaret Thatcher elogió hoy como "un triunfo enormemente fantástico" su tercera victoria electoral consecutiva, que le entregó una gran mayoría para proseguir su misión de destruir el socialismo y de renovar el arsenal nuclear de la Gran Bretaña.

"Hemos tenido un muy, muy buen resultado", dijo la líder conservadora de 61 años de edad en una entrevista radial cuando, mientras llegaban los resultados finales, quedó en evidencia que había ganado una mayoría de unos 104 asientos en la Cámara de los Comunes, de 650 escaños.

"Lo hemos logrado porque logramos con-

vencer a la gente que las cosas que estábamos haciendo eran correctas", aseveró la señora Thatcher, la primera líder británica en 161 años en ganar tres periodos consecutivos, en una entrevista televisada separada.

"Estamos ansiosos de continuar. No tenemos mucho tiempo que perder" agregó, después de haberse mantenido despierta durante casi toda la noche.

Los resultados finales de las elecciones, dados a conocer hoy, dieron un total a los conservadores de 13.763,134 votos

(el 42.30 por ciento, comparado con el 42.42 en las elecciones de 1983); a los laboristas 10,033 votos (el 30.83 por ciento, comparado con el 27.51 en 1983); a la alianza social democrática-partido liberal 7.339,912 (el 25.36 por ciento, comparado con el 22.55 en 1983).

A los conservadores les fue muy mal en Escocia, afectada por una severa recesión, perdiendo la mitad de sus escaños en un cambio del 7.3 por ciento hacia los laboristas. La oposi-

—Favor pase a la página 23.

Reagan Felicita a Thatcher por Triunfo en Elecciones

BERLIN OCCIDENTAL, junio 12 (AP).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, tras pronunciar un discurso ante decenas de miles de personas frente al Muro de Berlín, se comunicó hoy telefónicamente con la Primera Ministra británica, Margaret Thatcher,

para expresarles sus "congratulaciones por una magnífica victoria" electoral al ganar un tercer mandato consecutivo, se informó.

Reagan, que habló con la Primera Ministra desde la base de la Fuerza Aérea esta-

—Favor pase a la página 23.

Baena Expresa su Agrado por Resultados de Cumbre

WASHINGTON, junio 12 (UPI).— El Secretario General de la Organización de los Estados Americanos, Joao Clemente Baena Soares, recibió hoy con agrado el reconocimiento de la cumbre económica al problema de la deuda externa.

Las potencias indus-

trializadas reunidas en Venecia, Italia, dijeron que los países en desarrollo enfrentan menores perspectivas de crecimiento, precios debilitados para sus materias primas y menores posibilidades de pagar sus deudas externas.

—Favor pase a la página 19.

Manifestación Tras Misa Papal en Gdansk, Polonia

GDANSK, 12 de junio (DPA).— Tras concluir hoy en Gdansk la misa oficiada por el Papa Juan Pablo II, esta tarde tuvo lugar en la referida ciudad portuaria del Báltico una manifestación a favor del prohibido sindicato "Solidaridad".

La policía, en gran nú-

mero, intentó disolver la manifestación, pero muchos de los manifestantes se sentaron entonces en la calle. Los agentes, que emplearon camiones lanza-aguas, rodearon a los manifestantes. En casos aislados, la policía hizo uso de sus por-

—Favor pase a la página 13.



GANAN ELECCIONES. Gran Bretaña, junio 12. La Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, ganó las elecciones generales del jueves, convirtiéndose en la primera líder británica en 161, que gana tres periodos consecutivos. (Reuter).

Juan Pablo II Elogia la Lucha de "Solidaridad"

GDANSK, Polonia, junio 12 (UPI).— El Papa Juan Pablo II dijo hoy que la clase trabajadora de todo el mundo está en deuda con los trabajadores de los muelles de Gdansk por su lucha por la dignidad humana, una misión que según dijo aun está por ser cumplida.

Durante una misa al aire libre en el nuevo distrito residencial de Zaspá, el Papa criticó al

—Favor pase a la página 31.



BENDICION. Gdansk, Polonia, junio 12. El Papa Juan Pablo II bendice a una mujer en la Basílica de María, en la población de Gdansk, donde el Pontífice se reunió con centenares de enfermos. (Cable-foto de AP).